

Bistrokarte

Lieber Gast, zu folgenden Zeiten steht Ihnen unser Roomservice zur Verfügung:

Frühstück: 6.30 Uhr bis 10.00 Uhr
Mittagessen: 12.00 Uhr bis 14.30 Uhr
Abendessen: 18.00 Uhr bis 21.30 Uhr
Restaurant-Telefon: -99

Tagessuppe Bitte fragen Sie nach unserem Angebot	€ 5,50
Bruschetta klassisch , 5 Stck	€ 7,50
Lenn-Hofsandwich Geröstete Toastscheiben mit saftiger Hähnchenbrust, Chutney von sonnengetrockneten Tomaten, knusprigem Bacon, Landkäse und mariniertem Blattsalat	€ 12,50
Pasta des Tages Bitte fragen Sie nach unserem Angebot	€ 9,50
Strammer Max	€ 7,50
Kröstchen Schweineschnitzel in Champignonrahm auf geröstetem Toast und zwei Spiegeleiern	€ 14,00
Lenn-Hofburger saftiges Rinderhacksteak im Sesambrötchen (2) mit Pommes und knackigem Beilagensalat (5)	€ 14,50
Großer Bauernsalat (5) wahlweise mit gebratenen Garnelen oder Putenbruststreifen	€ 15,50
Pfannkuchen mit karamellisierten Apfelspalten und geeister Bourbon-Vanille	€ 6,50

Sie möchten sich kulinarisch verwöhnen lassen? Besuchen Sie uns doch in unserem Restaurant im Erdgeschoss oder fragen nach unserer Speisekarte.

1 Farbstoffe 2 Konservierungsstoffe 3 Antioxidationsmittel 4 Geschmacksverstärker 5 Schwefeldioxid 6 Schwärzungsmittel 7 Phosphat 8 Milcheiweiß 9 koffeinhaltig 10 chininhaltig 11 mit Süßungsmittel 12 Süßungsmittel Aspartam 13 gewachst 14 Taurin 15 Nitritpökelsalz 16 Formfleischvorderschinken

Bitte fragen Sie uns bei Allergien nach unserer Allergikerkarte!

Bistro-Menu

Dear Guest, please order our roomservice at following times:

Breakfast: from 6.30 a.m. until 10.00 a.m.
Lunch: from 12.00 a.m. until 2.30 p.m.
Dinner: from 6.00 p.m. until 9.30 p.m.
Service telephone: -99

Soup of the day Please ask for our offer	€ 5,50
Bruschetta classic , 5 pieces	€ 7,50
"Lenn-Hofsandwich" roasted Toast with chicken-breast, chutney of sun-dried tomatoes, crispy bacon, country cheese, and marinated leaf-salad	€ 12,50
Pasta of the day Please ask for our offer	€ 9,50
"Strammer Max" two slices of bread with gammon and egg sunny side up	€ 7,50
"Kröstchen" pork cutlet with mushroom cream on up to roasted toast with two eggs sunny side up	€ 14,00
"Lenn-Hofburger" juicy minced beef steak, unto a sesame bun (2), with French fries and crunchy salad garnish (5)	€ 14,50
Tall farmers-salad (5) optionally with roasted prawn or strips of turkey-breast	€ 15,50
Pan cake with caramelised apple slices and iced bourbon-vanilla	€ 6,50

Would you like to have a culinary treat? Please visit us in our restaurant on the ground floor or ask for our menu.

1 colorant 2 preservatives 3 antioxidant 4 flavor enhancer 5 sulfur dioxide 6 blacking medium 7 phosphate 8 lactose 9 caffeine 10 quinine 11 sweetening 12 sweetening aspartame 13 waxed 14 taurine 15 nitrite salting 16 formed ham

If there are any questions concerning allergies please ask for our allergy menu!